

Manuel de la Fuente/ "Manuel de la Fuente sigue sumando premios" Anónimo.
Fuente Desconocida, 1978. (sp)

Manuel de la Fuente

Sigue Sumando Premios

**El notable escultor radicado en Mérida,
fue uno de los ganadores del Salón
Michelena de Valencia**

Mérida, 6 (Especial).

Manuel de la Fuente, conocido escultor radicado en Mérida, profesor de la Facultad de Arquitectura de la Universidad de Los Andes, resultó galardonado con el premio "Vickson" que se otorga en el tradicional "Salón Michelena", que todos los años organiza el Ateneo de Valencia, quizás el de mayor jerarquía en la provincia.

Manuel de la Fuente, quien tiene instalado en Mérida cerca de 20 años, ha sido galardonado en numerosas exposiciones, y la premiación del prestigioso salón valenciano viene a confirmar la constante superación de este escultor, el cual expresa a través de sus obras un verdadero sentido crítico de —la realidad en la que vivimos—, los que tenemos que soportar la tragedia urbana.

Numerosas han sido los reconocimientos que ha merecido De la Fuente, en su vida artística; entre ellos podemos señalar:

Premio "Faancisco Guijón", de Sevilla, España; primer premio de escultura, " Andalucía, España; premio escultura en la exposición del Congreso Nacional Eucarístico, realizado en Granada, España; mención honorífica, en el Salón de Artes Plásticas del Museo de Bellas



Manuel de La Fuente, en su taller de trabajo. (Foto. Germán D'Jesús).

Arte, Caracas, además de participaciones en exposiciones colectivas e individuales en diferentes ciudades del país.

El premio Vickson, otorgado en el "Salón Michelena" de Valencia consiste en un diploma de honor y la cantidad de 8 mil bolívares de premio y la obra pasa a formar parte de la exposición permanente del Ateneo de Valencia.